



服部公文さん
100歳を迎える



6月4日、服部公文さんが100歳の誕生日を迎えられたことを受け、6日にお祝い状と目録を市長から手渡しました。

服部さんは長年にわたり教職に就かれ、市内の小中学校で勤務されたこともあります。趣味はものを書くことで、以前は俳句などを短冊に書いたり、色紙を書いたりされていたそうです。長寿の秘訣を聞くと「自分のことは自分ですること」と話されました。

山県市老人クラブ
軽スポーツ大会



6月4日、山県市老人クラブ軽スポーツ大会が開催され、参加した154人がそれぞれゲートボール、グラウンドゴルフ、ペタンクの3種目を競い合いました。(敬称略)

【ゲートボール】一位東深瀬長寿会、二位白扇会、三位斧田長寿会

【グラウンドゴルフ】一位佐藤修、二位野口隆史、三位片岡清爾

【ペタンク】一位小倉B、二位小倉D、三位小倉A

伊自良南小学校
サツマイモの苗植え



5月30日、伊自良南小学校付近の畑で、同校1年生11人の児童が、サツマイモの苗植えを行いました。

JAぎふ伊自良支店と食農リーダーの協力の下、児童は、苗を植える穴を手やスコップで深く掘り、苗を入れた後は上から優しく土をかぶせました。児童は手際よく6列分の苗を植え、「楽しかったからすぐ終わっちゃった」と秋の収穫を待ち望んでいました。

歴史を感じて 岐阜城北高校の
生徒が大桑城跡に登山

6月13日、岐阜城北高校の1年生約180人が自然体験学習の一環として、大桑城跡の登山に挑戦しました。

生徒は市が作成したオリジナルのナゾ解きカードを持ち、各チェックポイントにあるナゾ解きを楽しみながら大桑城跡の歴史について学びました。

登山経験のない生徒や長い道のりに不安を持つ生徒も多くなりましたが、「あとちょっとがんばろう」など仲間と励まし合いながら約90分かけて山頂まで登りました。



広告

山県市少年の主張大会 ～わたしの主張2025～



6月21日、美山コミュニティセンターで、山県市少年の主張大会が行われました。6～7ページに優秀賞を受賞した2人の作文を掲載しています。(敬称略)

【優秀賞】松村琉亜(高富中③)、吉井陽向(高富中③) 【奨励賞】丸茂杏綸(高富中①)、前川大賀(高富中②)、加藤愛(高富中②)、田中漣(伊自良中③)、荒深雄護(美山中③)、荒深梨央(美山中③)、横山貴之(伊自良中③)

企業版ふるさと納税で寄附 加藤精工(株)に感謝状贈呈



6月11日、市役所公室で、加藤精工株式会社から企業版ふるさと納税として寄附を受け、感謝状を贈呈しました。

同社は、市に工場を構えており、市との連携を深めお互いが発展できるようにしていきたいとの思いから、今回で3回目の寄附をされました。頂いた寄附金は、市が実施する希望を持ち豊かに暮らすひとづくり事業と自然との融和を目指すまちづくり事業に活用します。

富岡保育園で FC岐阜サッカー教室



6月10日、富岡保育園で、FC岐阜の岩田敦史コーチと今村光宏コーチによるサッカー教室が行われ、年中・年長児38人が参加しました。

この行事は、6月21日に行われたFC岐阜ホームタウンデーの一環として開催されました。当日は、ボールを使って準備運動をした後、ゴールに向かってシュートしたり、チームに分かれてミニゲームをしたりするなど、楽しく体を動かしました。



FC岐阜横山智也選手 トークショー&サイン会

6月17日、平和堂高富店で、市出身でFC岐阜ホームタウン応援大使である横山智也選手のトークショーとサイン会が開催され、約200人が参加しました。

地元でのイベントが初めてという横山選手は、サッカー少年団の思い出やサッカーを始めたきっかけ、オフの日の過ごし方などファンから集まったさまざまな質問に答えました。また、リフティング対決やじゃんけん大会、サイン会を行い会場を盛り上げました。

広告